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Betreff Aktueller Stand Sporthalle in der Neuen Schönholzer Straße 

 
 
 
Bezirksamt Pankow von Berlin           22. Oktober 2007 
Abt. Kultur, Wirtschaft und Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
Herrn Bezirksverordneten Cornelius Bechtler 
über  
den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
über 
den Bezirksbürgermeister 
 
 
 
Kleine Anfrage KA-0181/VI über Aktueller Stand Sporthalle in der Neuen Schönholzer Straße 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
„1. Gibt es bei der Maßnahme „Bau der Sporthalle in der Neuen Schönholzer Straße“ einen neu-
en Sachstand? Wenn ja, welche Entwicklungen haben sich ergeben?“ 
 
Zu 1. Nein. In der Mitteilung zur Kenntnisnahme vom 24.9.2007 in Erledigung der Drucksache 
VI-0079 ist der BVV der aktuelle Sachstand zur Kenntnis gegeben worden. 
 
 
„2. Wenn nein, was unternimmt das Bezirksamt derzeit, um die Maßnahme früher als in der Inves-
titionsplanung bisher vorgesehen umzusetzen?“ 
 
Zu 2. Das Bezirksamt hat keine Möglichkeit der Finanzierung aus eigenen Mitteln vor dem in 
der Investitionsplanung festgelegten Termin. Andere Finanzierungsquellen sind momentan nicht 
vorhanden. In der Kosten- und Finanzierungsübersicht nach § 149 Baugesetzbuch ist die Fi-
nanzierung als nicht mehr im Sanierungszeitraum finanzierbar dargestellt.  
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Zwar ist beabsichtigt über eine entsprechende Initiative die Grundstückseigentümer in den Sa-
nierungsgebieten zur vorzeitigen Ablösung der Ausgleichsbeträge zu gewinnen, um so Ein-
nahmen zur Finanzierung von Infrastrukturmaßnahmen erzielen zu können, jedoch ist es auf-
grund der hohen Summe eher unwahrscheinlich, die Mittel hierfür zusammen zu bekommen. 
 
 
 
 
 
Dr. Michail Nelken 
 
 


